

“元気企業” 35 社が集い展示体験フェスタ



サンワハイテックの電動カート「スタビィ」に試乗する子供たち



熊本信用金庫



グロースンドリームの電動バイクに見る来場者



▲オープニングセレモニーで行ったテープカット。左から井上美貴エムクチュール代表、安藤千治安藤通商社長、品川理事長、松岡泰輔地域情報センター会長、坂田勝住吉海苔本舗社長

▲多くの来場者でにぎわう会場内。熊本交通センターセンターコートに地場企業 35 社が集まった



▲主催者あいさつする品川良照熊本信用金庫理事長

熊本信用金庫（熊本市中心区手取本町）は2月8、9の両日、同市中心区桜町の熊本交通センターセンターコートで、熊本県内の中小企業35社によるイベント「くまもと元気企業展示体験フェスタ」を開催した。



▲交通センター地下に設けた経営相談コーナー(上)とスタンプラリーの抽選会場



▲スイセンジノリから抽出した保湿成分「サクラン」を配合した白髪染めトリートメントを紹介する西村一美クラシア社長（中央奥）

イベント。菓子・食品・小売・販売、製造・設備施工、美容・エステなど各分野の県内地場中小企業35社がブースを出展し、自社商品やサービス内容などを紹介した。特設コーナーでは電動カートや電動バイクの試乗、レザークラフト体験、髪染めのデモンストレーションなどを行い、来場者はそれぞれ楽しんでいった。

三瀬 広海さん(34)
HERO'S 社長
(熊本市中央区島崎1丁目)

熊本市北区武蔵ヶ丘に初の郊外型居酒屋「HERO海光の森店」を出店し、設立4年目にして5店舗展開となりました。熊本の発展を目的に、全国へのネット通販事業の拡大なども計画。今後も熊本・牛深の活性化のため、さらなる飛躍を目指していきます。

元気発信！

中島 弘美さん(48)
みなみ 社長
(熊本市南区南高江6丁目)

6月のオープンに向け、宇土市花園台町の花園台レイクタウン内にサービス付き高齢者向け住宅「みなみ園」を建設中です。自分の親を安心して預けることができる施設づくりを目指し、建物やサービス、社員、食事すべての面において質にこだわってまいります。

元気発信！

吉角 裕一朗さん(31)
コーンテック 社長
(熊本市東区小山3丁目)

畜産用飼料プラント建設を手掛けており、国の飼料米補助拡大に伴って受注が増加しています。TPPにより畜産業界にもグローバルな戦略が求められています。日本が、世界基準の生産国として世界で戦える農業を展開できるよう、当社も貢献していきたいです。

元気発信！

茶屋 桃子さん(34)
桃子ミュージックルーム 主宰
(熊本市西区城山2丁目)

エレクトーンによるコンサート活動や演奏の講師をしています。コンサートでは大人が楽しめる曲のほか、アニメや童謡など親子で楽しめる幅広いレパートリーを演奏。学校や商業施設などのイベントから、少人数でのアットホームな環境にも対応しています。

元気発信！

吉田 香織さん(30)
あかつき法律事務所 弁護士
(熊本市中央区細工町)

昨年末に入所し、初の弁護士業務をスタート。女性弁護士としての強みを生かし、女性の相談者が多い離婚、家庭内暴力、セクハラなどの問題解決にも力を入れていきます。依頼者の置かれた社会的状況や心情に配慮しながら接することを実践していきたいです。

元気発信！

松原 理美さん(28)
熊本リパティ法律事務所 弁護士
(熊本市中央区花畑町)

両親の離婚による親権の移動やいじめによる不登校など自身が経験したことを生かし、特に家族問題と少年事件に取り組みたいと思っています。中でも離婚問題では、依頼者のプラスにつながり新たなスタートが切れるよう全力でサポートしていきたいです。

元気発信！

菊陽町に本社工場移転で進出調印式



▲23日に菊陽町役場で行われた本社工場の進出協定調印式。左から重光克昭・重光産業(株)社長、大塚昇・菊陽町議会議長、後藤三雄・菊陽町町長



▲工場建設予定地。来年2月に工場を新設し稼働を開始する ▲熊本市東区戸島町の重光産業本社工場

味千ラーメンをチェーン展開する重光産業(株)（熊本市東区戸島町、重光克昭社長）は1月23日、菊陽町（後藤三雄町長）と工場新設にともなう企業進出協定に調印した。

新工場は鉄骨一部2階建てで、延べ床面積4千700㎡。今後は外部委託していたギョーザや春巻きの製造設備を導入するほか、海外F/C向けの具材も一部本社工場に移し、生産効率化につなげる。今回の移転に伴い製麺能力を従来の約2倍の1日4万5千食に増強。また、新たに直営・F/C店用の量産ラインに加え、グループ外のラーメン店からの注文にも対応できる少量生産ラインも確保するという。工場内には見学通路やラーメン作り体験コーナーなどを整備し、海外からの観光客を含め熊本ラーメンのPRの場も充実させていく予定。